
Conseil École-Collège ETANG-SUR-ARROUX – 16/06/25 
 

Présents : 
- M. Cretin, principal 
- Mme Dufresne, CPE 
- Mme Flatot-Chapeaud, professeure de français 
- Mme Gautier, professeure de mathématiques 
- Mme Creuzet, professeure de SVT 
- M. Pund-Genot, professeur d’anglais 
- M. Ledier, professeur d’Histoire-géographie 
- M. Matricon, professeur d’EPS 
- Mme Stientbrion, professeure documentaliste 

- Mme Lagrange-Thibert, conseillère pédagogique 
- Mme Barral, directrice EEPU de La Tagnière 
- M. Moreau, directeur EPPU de Broye 
- Mme Lamalle, directrice EPPU Mesvres 
- Mme Nomblot, directrice EEPU d’Etang-sur-Arroux 
- Mme Da Silva, professeure des écoles EPPU Mesvres 
- Mme Lutz, professeure des écoles EEPU d’Etang-sur-Arroux 
 

Excusées : Mme Sparta, IEN en charge de la Circonscription 
d’Autun / Mme Pipponiau, directrice EPPU Laizy 
 

 

 

1/ Perspective sur les actions de liaison interdegré 2025-26 

 
- A la demande de M. Cretin, les actions envisageables au titre de l’année scolaire 2025-26 sont listées par les 

équipes enseignantes 1D et 2D :  
o reconduite du cross du collège avec la participation de l’EEPU d’Etang-sur-Arroux ; 
o maintien de la journée d’immersion à l’occasion de la semaine de stage des 3e courant P3 ; 
o mise en œuvre de projets communs dans les disciplines fondamentales  

 mathématiques  rallye maths ou concours Kangourou / Castor ; 
 français  défi-lecture CM2/6e à partir d’une thématique partagée, prix littéraire du type « Les 

incorruptibles », correspondance entre classes des écoles et du collège, participation conjointe à 
un concours d’écriture ; 

o invitation des classes élémentaires à la « journée du quidditch », manifestation festive organisée par le 
collège en fin d’année scolaire. 

 
- Au regard des problématiques de déplacement des écoles, l’idée d’organiser un accueil au collège à la journée 

fait consensus. Mmes Barral et Nomblot indiquent que, dans le cadre de la validation du bloc 3 du SRAV, certains 
déplacements pourraient être effectués en vélo, à la condition que l’ensemble des élèves des classes 
multiniveaux puissent être accueillis. M. Ledier évoque également la possibilité pour les professeurs de collège 
de se rendre dans les écoles. Mme Flatot-Chapeaud indique que certains projets pourraient inclure des 
modalités distancielles, sous forme de visio par exemple. 

 
- Afin d’approfondir le travail entre enseignants des premier et second degrés, la piste de la mise en œuvre de 

séances en co-animation est évoquée par Mmes Flatot-Chapeaud et Steintbrion. De la même façon, l’idée de 
dédier une partie de la prochaine réunion du CEC à la conception des actions de liaison (temps de travail en 
sous-groupes selon les projets retenus) recueille l’assentiment de tous ses membres. 
 

- M. Cretin indique que le collège fera des propositions de projet aux écoles d’ici la fin d’année scolaire, une fois 
les contours du calendrier 2025-26 précisés en équipe. 
 

 
 

2/ Conseil de cycle 3 : échange d’informations sur les élèves entrant en 6e à la rentrée 25 


